

Mathias Posch fix beim Jugendeuropacup in Imst am Start

Niklas Walch und Elisa Venier müssen in Dornbirn (24.5.) ihren Startplatz noch bestätigen, Viktoria Schaber kann noch hoffen.

Der Jugendeuropacup in Imst, am 31.5. und 1.6., wird wieder mit Imster Beteiligung stattfinden. **Mathias Posch** hat sich mit mehreren Siegen bei Bewerbungen zum Austria Cup in der Jugend B Klasse bereits fix qualifiziert und führt das Österreichische Jugend B Team an. Für Mathias ist ein Spitzenplatz in Imst zu erwarten.

Die Startberechtigung noch bestätigen müssen **Niklas Walch** und **Elisa Venier**. Beide könnten auf Grund des aktuellen Ranking in Imst starten. Am 24. Mai findet jedoch in Dornbirn noch ein AustriaCup für die Jugend B statt und hier kann sich das Ranking noch verschieben. Niklas Walch liegt zurzeit im Austria Ranking auf dem 4. Rang und Elisa Venier auf dem 6. Rang. Beim EYC in Imst sind in jeder Klasse 6 Österreicher (4 + 2 Startplätze für das Veranstalterland) startberechtigt.

Viktoria Schaber hat noch eine kleine Chance, sich in Dornbirn zu qualifizieren. Auf Grund des aktuellen Ranking wäre sie in Imst leider nicht dabei. Für den veranstaltenden Verein ÖAV Imst Oberland ist es besonders erfreulich, dass sich immer wieder Athleten für internationale Bewerbe qualifizieren.

Ebenfalls bereits fix dabei sind **Schubert Hannah** und **Posch Jan Luca**. Sie starten für den ÖAV Innsbruck und haben reelle Chancen, aufs Podium zu klettern. **Bernhard Röck** (ebenfalls ÖAV Innsbruck) steht mitten in der Maturavorbereitung und wird daher in Imst nicht an den Start gehen.

Helmut Knabl

ÖAV Imst Oberland